



Jacques BARRY

Vit et travaille entre Paris et St-Etienne.

Ancien Professeur aux Beaux-Arts de Saint-Etienne, Jacques Barry a montré son travail dans plus d'une soixantaine d'expositions personnelles en Europe et aux Etats-Unis, et dans de nombreuses expositions collectives également. On a pu voir son célèbre rhinocéros au stade Geoffroy-Guichard pendant la coupe du monde de football de 1998 et sur les affiches du festival de jazz de Rive de Gier, qui d'ailleurs s'intitule de Rhino Jazz Festival.



La pyramide des rêves 7/25
Sérigraphie
30 x 40 cm



Sans titre 2/25
Sérigraphie
38,5 x 28,8 cm



Par beau temps, on voit le Mont Blanc
Sérigraphie
30 x 40 cm